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Протокол 

заседания Координационного совета по делам инвалидов 

муниципального образования городской округ Пыть-Ях 

 

от 28.11.2023          №4 

 

Председательствующий: Горбунов Д.С. 

Секретарь совета: Слепухова И.А. 

Члены совета: Гавриленко Л.В., Усова Е.А., Еременко О.В., Киркина Р.Ю., Аксенов 

А.В., Уреки Д.П. 

Приглашенные: Лебедева О.К., Чебыкина А.В., Вандышева Н.О. Николаева Т.Ю. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1) О реализации мероприятий по обеспечению доступности объектов 

социальной инфраструктуры и путей следования к ним для инвалидов и других МГН, 

предусмотренных в ведомственных муниципальных программах на 2023г. Докладчики: 

Усова Е.А., Лебедева О.К., Николаева Т.Ю. 

2) Об обеспечении беспрепятственного доступа инвалидов к имеющимся на 

территории города Пыть-Яха объектам транспортной инфраструктуры, размещении на 

остановках городских автобусов расписания движения общественного транспорта. 

Докладчик: Николаева Т.Ю. 

3) Об исполнении п. 9.1-9.4 рекомендаций Уполномоченного по правам 

человека в Югре по итогам проведения консультационно-диалоговой площадки 

07.12.2022 по вопросам обеспечения отдельных прав граждан с инвалидностью, 

ветеранов боевых действий. Докладчик: Николаева Т.Ю. 

4) О проведенной работе по назначению кураторов за реализацией 

непрерывных индивидуальных маршрутов комплексной реабилитации людей с 

расстройствами аутистического спектра, другими ментальными нарушениями (п. 2.2.5 

протокола Совета от 29.06.2023 №2). Докладчик: Лебедева О.К. 

5) Об исполнении работодателями города требований Закона Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры от 23.12.2004 № 89-ОЗ «О гарантиях трудовой 

занятости инвалидов в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре». Докладчик: 

Чебыкина А.В. 

6) Об обеспечении доступности процедуры гемодиализа для граждан, 

страдающих почечной недостаточностью, проживающих в г. Пыть-Ях.  

Докладчик: Гавриленко Л.В. 

7) Об исполнение протокольных решений Координационного совета по делам 

инвалидов в 2023 году. Формирование плана работы Совета на 2024 год Докладчик: 

Вандышева Н.О. 

8) Разное. 

 

Д.С. Горбунов озвучил повестку дня.  

1. По первому вопросу повестки дня слушали Лебедеву О.К., Усову Е.А., которые 

проинформировали о доступности объектов образования, культуры и спорта для 



инвалидов и маломобильных групп населения, а также путей следования к ним 

(приложение 1, 2 к настоящему протоколу). 

Николаева Т.Ю., которая сообщила что, в рамках муниципальной программы 

«Современная транспортная система города Пыть-Ях» в 2023 году: 

-  произведен ремонт тротуара по ул. Солнечная от жилого дома № 24 до ГЛБ 

«Северное сияние» в 5 микрорайоне «Солнечный» с учетом потребностей для 

маломобильных групп населения. 

- производится замена 2-х светофорных объектов на пересечении ул. Солнечная - 

ул. Магистральная, и ул. Белых ночей - ул. Магистральная. Пешеходные светофоры 

оснащены звуковом сигналом. 

 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по первому вопросу повестки дня решил: 

1.1. Принять к сведению информацию докладчиков. 

1.2. Отметить отсутствие в г. Пыть-Ях объектов образования, спорта и путей 

следования к ним, полностью доступных для всех категорий инвалидов. 

1.3. Управлению по образованию (Букреева М.Ю.), Управлению по культуре и 

спорту (Усова Е.А.) актуализировать паспорта доступности объектов всех учреждений 

образования, культуры и спорта. Срок исполнения до 31.01.2024. 

1.4. Отделу по труду и социальным вопросам (Слепухова И.А.) включить в 

повестку заседания Совета в 1 квартале 2024 года вопрос об обеспечении доступности 

объектов и услуг образования, культуры и спорта для инвалидов и маломобильных 

групп населения. 

Срок исполнения: до 01.04.2024. 

 

2. По второму вопросу повестки дня слушали Николаеву Т.Ю. которая 

проинформировала, что для доступности и комфортного передвижения маломобильных 

групп населения на регулярных маршрутах пассажирских перевозок используются 

автобусы низкопольного класса, которые оснащены местами для маломобильных групп 

населения и откидывающимися пандусами (водитель помогает заехать/выехать 

пассажиру маломобильной группы населения и пристегивает его ремнем безопасности). 

В случае необходимости водителями и кондукторами маломобильным гражданам 

оказывается помощь. 

Для удобства жителей города в мобильном приложении «Умный транспорт», 

который устанавливается на мобильный телефон, отображается информация в реальном 

времени движению автобусов. Станционное расписание движения автобусов размещено 

на официальном сайте администрации города Пыть-Яха в разделе «Для граждан» 

закладка «Расписание транспорта», а также в социальных сетях и в средствах массовой 

информации.  В 2024 года планируется установить информационные таблички на 

автобусных остановках с интервалом движения автобусов в рамках заключенного 

муниципального контракта на содержание автомобильных дорог и искусственных 

сооружений на них (приложение 3 к настоящему протоколу). 

 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по второму вопросу повестки дня решил: 

2.1.  Принять к сведению информацию докладчика. 

2.2. Управлению по жилищно-коммунальному комплексу, транспорту и 

дорогам (Шлыкова Р.В.) разместить на всех остановках городских автобусов расписания 

движения общественного транспорта по регулярным городским маршрутам, в т.ч. с 

использованием QR-кода. Срок исполнения: до 31.12.2023. 



 

3. По третьему вопросу повестки дня слушали Николаеву Т.Ю, которая доложила, 

что на остановке «Реабилитационный центр» будет установлен торгово-остановочный 

павильон с тёплой остановкой, данный земельный участок отдан в аренду по итогам 

аукциона, планируемая дата введения в эксплуатацию до 31.12.2023. 

Установка тёплых остановок планируется на социально-значимых и удаленных 

участках улично-дорожной сети (ОКБ, 9 микрорайон «Черемушки»).  

Выполнение работ по содержанию автомобильных дорог и искусственных 

сооружений на них в г. Пыть-Яхе осуществляет ООО «Дортехстрой» в рамках 

заключенного муниципального контракта. Подрядной организацией своевременно 

производится очистка дорожного полотна, пешеходных тротуаров, заездных карманов, 

остановок и пешеходных зон от снега и наледи на улично-дорожной сети города. 

 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по третьему вопросу повестки дня решил: 

3.1.  Принять к сведению информацию докладчика.  

3.2.  Управлению по жилищно-коммунальному комплексу, транспорту и 

дорогам (Шлыкова Р.В.):  

3.2.1. Оперативно отрабатывать обращения жителей города, в части надлежащего 

содержания дорожной сети и пешеходных тротуаров, с учетом потребностей 

маломобильных групп населения. Срок исполнения: постоянно. 

3.2.2. Предоставить в адрес Уполномоченного по правам человека в ХМАО-Югре 

информацию об исполнении рекомендаций по итогам проведения консультационно-

диалоговой площадки 07.12.2022. Срок исполнения: до 31.12.2023. 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня слушали Лебедеву О.К. 

Для эффективной работы и определения кураторов за реализацией непрерывных 

индивидуальных маршрутов комплексной реабилитации людей с расстройствами 

аутистического спектра, другими ментальными нарушениями в учреждения социальной 

сферы, управление социальной защиты населения направлены запросы и получены 

обновлённые списки кураторов.  

С целью актуализации информации была проведена проверка в образовательных 

организациях города (приказ от 26.09.2023 № ПР-363) по осуществлению контроля за 

организацией обучения обучающихся с ОВЗ, детей-инвалидов и детей-инвалидов с ОВЗ.  

По итогам проверки подготовлен приказ от 14.11.2023 № ПР-431 «Об итогах 

проведения проверки организации обучения обучающихся с ОВЗ, детей-инвалидов и 

детей-инвалидов с ОВЗ», образовательным организациям даны соответствующие 

рекомендации. 

 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по четвертому вопросу повестки дня решил: 

4.1.  Принять к сведению информацию докладчика.  

4.2.  Отметить низкий охват участников опроса по выявлению спроса на 

расширение видов услуг дополнительного образования (из 336 детей с ограниченными 

возможностями здоровья, посещающих образовательные организации города, приняло 

участие - 36 чел.). 

4.2.  Управлению по образованию (Букреева М.Ю.) повторно организовать 

проведение опроса среди детей-инвалидов и их родителей (законных представителей) 

по выявлению спроса на расширение видов услуг дополнительного образования 

(обеспечить максимальный охват детей-инвалидов), с привлечением классных 



руководителей, тьютеров, специалистов психолого – педагогических консилиумов 

школ. Срок исполнения: до 01.01.2024. 

 

5. По пятому вопросу повестки дня слушали Чебыкину А.В., которая сообщила, 

что в г.Пыть-Ях квоте для приема на работу инвалидов и минимального количества 

специальных рабочих мест для инвалидов подлежат 42 работодателя.  

По состоянию на 01.11.2023г. установленная квота по трудоустройству инвалидов 

составляет 73 чел. По факту трудоустроены и работают 118 чел. Перевыполнение квоты 

на 49 чел., не соблюдают квоту 4 работодателя на 4 чел.  

На начало 2023 года на учете в Центре занятости населения состояло 5 человек, в 

течение года обратился еще 31 гражданин, относящийся к категории «Инвалид». Снято 

с регистрационного учета 32 человека относящиеся к категории инвалид, из них: 

-21 чел. по трудоустройству-67,7% от числа обратившихся в этом году. 

-11 чел. сняты с регистрационного учета по иным причинам (по личному 

заявлению, по болезни, назначение пенсии по старости и др.). 

- 2 инвалида прошли профессиональное обучение по специальности: «Охранник», 

«Социальный работник». 

В настоящее время на регистрационном учете в Центре занятости населения 

состоит 4 чел., относящиеся к категории «Инвалид». Сложность их трудоустройства 

обусловлена наличием у них ограничений жизнедеятельности и отсутствием 

подходящих рабочих мест. 

 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по пятому вопросу повестки дня решил: 

5.1.  Принять к сведению информацию докладчика.  

5.2. Отделу по труду и социальным вопросам (Слепухова И.А.) пригласить 

работодателей, не соблюдающих квоту по трудоустройству инвалидов, на заседание 

рабочей группы по стабилизации городского рынка труда при муниципальной 

трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений. Срок 

исполнения: до 20.02.2024.  

 

6. По шестому вопросу повестки дня слушали Гавриленко Л.В., которая 

проинформировала, что вопрос доступности процедуры гемодиализа для граждан, 

страдающих почечной недостаточностью, проживающих в г. Пыть-Ях, рассматривался 

на совещаниях с участием главы города Пыть-Яха, главного врача БУ «Пыть-Яхская 

окружная клиническая больница», генерального директора ООО «Ринал-Сервис». ООО 

«Ринал-Сервис» предлагал взять на себя все организационные вопросы по обустройству 

и введению в эксплуатацию отделения гемодиализа на базе БУ «Пыть-Яхская окружная 

клиническая больница», за исключением приобретения и установки приборов 

водоочистки. Ориентировочная стоимость проекта по состоянию на февраль 2023 

составляла порядка 34 млн. рублей. По итогам совещания направлено письмо в Депздрав 

Югры на которое получен ответ о том, что выделение финансовых средств и 

приобретение материальных ценностей частным лицам или организациям для 

осуществления ими коммерческой деятельности к полномочиям Депздрава Югры не 

относится.  

По состоянию на 01.11.2023 в рамках социального проекта «Доброе дело», 

организован трансфер инвалидов в количестве 9 чел. для прохождения услуги 

гемодиализа в г. Нефтеюганске. Оплата проезда частично осуществляется за счет 

средств гранта в форме субсидии на оказание финансовой поддержки социально-

ориентированным некоммерческим организациям, осуществляющим деятельность на 



территории города, в размере 1 542 840 рублей. Для организации проезда инвалидов для 

прохождения услуги гемодиализа в г. Нефтеюганск в 2024 году необходимо 2 198 000 

рублей 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по шестому вопросу повестки дня решил: 

6.1.  Принять к сведению информацию докладчика.  

6.2.  Отметить актуальность и востребованность получения процедуры 

гемодиализа жителями на территории г. Пыть-Ях. 

6.3.  Рекомендовать Пыть-Яхской городской организации «Всероссийское 

общество инвалидов» (Гавриленко Л.В.) подать заявку в администрацию города Пыть-

Яха на предоставление гранта в форме субсидии на 2024 год. Срок исполнения: 

до15.12.2023. 

6.4. Рекомендовать БУ «Пыть-Яхская окружная клиническая больница» 

(Аксенов А.В.) рассмотреть возможность предоставления услуги гемодиализа на базе 

больницы и проинформировать о принятом решении Главу города Пыть-Яха. Срок 

исполнения: до 01.02.2024. 

 

7. По седьмому вопросу повестки дня слушали Вандышеву Н.О., которая 

ознакомила об исполнении протокольных решений заседаний Совета за 2023 год. 

Слепухова И.А. предложила рассмотреть проект плана работы Совета на 2024 год 

(информация в приложении 4 к настоящему протоколу). 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по седьмому вопросу повестки дня решил: 

7.1. Принять к сведению информацию докладчиков. 

7.2. Считать исполненными и снять с контроля п.3.4.1, 3.4.2, 3.5 (исполнен с 

нарушением срока) протокола от 02.02.2023 №1; п.1.2.1, 1.2.2, 3.2 протокола от 

29.06.2023 №2; п.2.2.1, 2.3, 3.3, 5.2.1, 6.2, 6.3 протокола от 05.10.2023 №3. 

Продлить срок исполнения по: 

- п. 5.2 протокола от 02.02.2023 №1 до 01.07.2024 (провести обследование 

объектов в сфере торговли и общественного питания на предмет доступности для 

инвалидов и маломобильных групп населения); 

-  п. 2.2.1 протокола от 29.06.2023 №2 до 31.12.2023 (организовать проведение 

круглого стола с родителями детей инвалидов на тему «Комплексная поддержка семьи, 

воспитывающей детей – инвалидов и детей с ограниченными возможностями 

здоровья»). 

7.3. Управлению по образованию (Букреева М.Ю.) предоставить пояснения о 

неисполнении поручений в установленные сроки по п. 2.3 протокола от 02.02.2023 №1; 

п. 2.2 протокола от 29.06.2023 №2, информацию об исполнении поручений предоставить 

председателю Совета до 31.12.2023. 

7.4. Управлению по культуре и спорту (Усова Е.А.) предоставить пояснения о 

неисполнении поручения в установленные сроки по п. 1.2.1, 1.2.  протокола от 

29.06.2023 №2, информацию об исполнении поручений предоставить председателю 

Совета до 31.12.2023 

7.5. Включить вопрос об итогах обследования объектов в сфере торговли и 

общественного питания на предмет доступности их для инвалидов и маломобильных 

групп населения в план работы Совета на 3 квартал 2024 года.  

7.6. Утвердить план работы Совета на 2024 год согласно приложению, к 

настоящему протоколу. 

 



8. По восьмому вопросу повестки дня заслушали информацию  

Гавриленко Л.В. об ответе Службы жилищного и строительного надзора Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры на письмо Пыть-Яхской городской 

организации «Всероссийское общество инвалидов» по вопросу обеспечения 

доступности жилого помещения инвалида-колясочника Корня И.К. 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по восьмому вопросу повестки дня решил: 

8.1. Рассмотреть вопрос по обеспечению доступности жилого помещения  

Корня И.К. на очередном заседании муниципальной комиссии по обследованию жилых 

помещений инвалидов по существу вопроса. 

 

9. Секретарю Координационного совета по делам инвалидов (Слепухова 

И.А.) довести настоящий протокол до сведения всех участников заседания. 

 

Информацию об исполнении настоящих протокольных решений направлять по 

электронной почте на адрес: AulovaLB@gov86.org в установленные сроки.  

 

 

Глава города Пыть-Яха     Д.С. Горбунов 
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Исполнитель 

начальник отдела  

по труду и социальным вопросам  

Слепухова Ирина Андреевна 

Тел. 8 (3463) 46-55-77 

 


